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質 問 者

1 児童通学路の安全対策見直しは進んでいるのか 原田議員

2 県道稲津～松岡線・松岡公園下の急傾斜地の山崩れと消雪対策の解決策は 〃

3 松岡公民館の耐震化を含めたリフォーム（改築）に町民の強い要望がある 〃

4 子育て支援について 齋藤議員

5 定住促進について 〃

6 交通安全対策について 長谷川議員

7 原材料支給事業(仮称）について 〃

8 消防関連で 〃

9 永平寺線跡地遊歩道整備事業で 〃

10 上志比の温泉の施設の見直し、これで良いのか？ 小畑議員

11 県大前の県道の整備計画は？ 〃

12 国体開催での課題のクリアは？ 〃

13 永平寺町ブランド品の現状は 上坂議員

14 全家庭に『安心カード』の配布を。地域コミュニテｲーのアップで安心・安全の 〃
地域力を増すべきだが

15 水源確保のための施策とは。国・県の動向と法的根拠は 〃

16 環境条例の活用で廃屋処理し、生活環境の充実を 〃

17 健康施設の排熱利用で、活性化を 〃

18 放課後児童クラブの児童たちを、夏休みのプールに入れるべきと思うが 〃

19 保育士の人数の確保と人材の拡充を 長岡議員

20 集団登校の通学路の安全確認を 〃

21 中部縦貫道路建設は生きた教材 川治議員

22 ボランテｲア活動に光を 〃

23 溜池(堤）の漏水防止対策を早急に 〃

第2回定例会において、下記の質問をされる予定ですから、あらかじめ通告します。
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質 問 者

24 今の時期こそ、エコキュート設置に助成を！ 多田議員

25 消防署統合について 渡邊議員

26 永平寺町各小学校、中学校、幼児園のプールの管理について 〃

27 小学校、中学校生の通学路について 〃

28 災害時、確実に活動できる自主防災組織に 川崎議員

29 安全・安心な避難施設が確保されているのか 〃

30 障がい者や一人暮らしの高齢者の中に粗大ゴミを出せないとの苦情があるが、 酒井議員
対策は

31 救急車を体験して、消防署統合に思う 松川議員

32 福井型18年教育について、小学校英語教育から見えてくるもの 〃

33 医大宿舎となりの牛舎からの異臭が相変わらずだが 〃

34 京福永平寺線跡地での名称で残しておくのか 伊藤議員

35 公平性を保つため、法に基づいた滞納整理を 〃

36 地域防災計画づくりと専門知識の活用 金元議員

37 町消防本庁は、新設・新鋭設備で 〃

38 介護保険地域包括ケアシステム・・・とは？ 〃

39 「老いても自立」を目指し、町民の健康寿命を延ばす活動の展開を！ 上田議員

40 「議会と語ろう会」の町民の声から 〃

41 生命と財産を守る消防署の統合計画こそ早急に進めるべき 滝波議員

42 集団登校の子どもたちを守るために 〃

43 健康福祉施設、年間利用者数66,300人達成のための秘策は 〃

44 大本山永平寺の観光客減少の原因を探れ 〃
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